

24Jam

Generasi Muda Gianyar Dukung Penuh Koster-Giri dan Paket Aman, Ingat Jasa Ogoh-Ogoh di Tengah Pandemi

Ray - GIANYAR.24JAM.CO.ID

Oct 21, 2024 - 13:43



Koster - Giri dimata generasi muda.

GIANYAR – Sekaa Teruna Teruni (STT) se-Kabupaten Gianyar menegaskan komitmennya untuk memilih pasangan calon Gubernur Bali nomor 2, Wayan Koster dan Nyoman Giri Prasta (Koster-Giri), dalam Pilkada mendatang.

Selain itu, mereka juga siap memberikan dukungan kepada pasangan calon Bupati Gianyar nomor 1, Paket Aman (Agus Mahayastra-AA Gde Mayun).

Salah satu motivasi utama dukungan STT kepada Koster adalah kebijakan strategisnya yang mengizinkan pawai ogoh-ogoh di tengah pembatasan Covid-19 pada tahun 2022. Kebijakan ini, yang disertai dengan protokol kesehatan ketat, dianggap sebagai langkah berani dan bermanfaat bagi pelestarian tradisi dan budaya Bali.

“Pak Koster mengizinkan pawai ogoh-ogoh di setiap banjar dengan tetap menjaga protokol kesehatan. Ini adalah momen yang sangat kami hargai. Dukungan kami kepada beliau tak terlepas dari jasa tersebut,” kata Made Pande Widya, perwakilan STT Gianyar, Sabtu 19 Oktober 2024, di Desa Bedulu, Gianyar.

Pada tanggal 27 November 2024, ribuan anggota STT akan mendatangi TPS di seluruh Kabupaten Gianyar untuk menunaikan komitmen politik mereka dengan memilih Koster-Giri dan Paket Aman.

Keberhasilan Koster dalam Melestarikan Budaya dan Tradisi Bali

Dalam tatap muka terbuka bersama Koster-Giri dan Paket Aman, yang dihadiri ribuan warga Gianyar, Pande Widya menyatakan bahwa kebijakan Koster selama memimpin Bali menunjukkan kepedulian besar terhadap budaya dan tradisi lokal, terutama melalui visinya "Nangun Sat Kerthi Loka Bali".

Visi ini mengarah pada terwujudnya Bali Era Baru, di mana harmonisasi antara alam, manusia, dan budaya dijaga dengan ketat.

“Kami semua masih ingat, pada tahun 2022 saat pandemi Covid-19 melanda, parade ogoh-ogoh hampir tidak diizinkan. Namun, berkat Pak Koster, akhirnya parade tersebut dapat dilaksanakan, meski dengan syarat protokol kesehatan ketat. Kami para pemuda merasa terfasilitasi dan sangat berterima kasih,” tambah Pande Widya.

Harapan Generasi Muda untuk Koster-Giri

Tak hanya mengapresiasi kepemimpinan Koster, STT juga menyampaikan aspirasi mereka kepada Nyoman Giri Prasta, yang diharapkan terus memperjuangkan bantuan bagi STT di seluruh Bali.

"Kami berharap Pak Giri terus mendukung generasi muda setelah menjadi Wakil Gubernur Bali nanti. Generasi muda adalah penerus pembangunan Bali," ujar Pande Widya.

Kampanye ini juga menghadirkan 15 perwakilan dari berbagai sektor masyarakat, termasuk nelayan, petani, seniman, pengusaha muda, dan pelaku pariwisata, yang menyampaikan aspirasi mereka secara langsung kepada Koster-Giri dan

Paket Aman.

Selain kampanye, acara ini diawali dengan persembahyangan bersama di Pura Samuan Tiga, yang dikenal sebagai pura sakral pemersatu Bali. Kehadiran tokoh-tokoh politik dan masyarakat, termasuk anggota DPR RI, DPRD Bali, dan para relawan, menambah semangat dukungan untuk Koster-Giri dan Paket Aman.

Dengan dukungan generasi muda dan berbagai elemen masyarakat Gianyar, pasangan Koster-Giri dan Paket Aman optimis dalam menghadapi Pilkada mendatang. (Ray)